

**LA BOURSE PLEIN
SUD 2003**

Bertrand R. Pitt

La bourse d'une valeur de 3 000 \$ offerte annuellement par Plein Sud, centre d'exposition en art actuel à Longueuil a été attribuée cette année à Bertrand R. Pitt par un jury composé de Louise Déry, directrice de la Galerie de l'Université du Québec à Montréal, ainsi que François Lacasse, artiste, et Laurier Lacroix, critique et historien d'art.

Bertrand R. Pitt, titulaire d'une maîtrise en arts plastiques de l'UQAM, produit des installations vidéo et sonores depuis près de 10 ans. Ses œuvres, où se conjuguent pouvoir et appel à la contemplation, ont été exposées au Québec, en Alberta, ainsi qu'à Bâle et à Lausanne, en Suisse.

La bourse lui permettra de réaliser un projet s'inscrivant dans la continuité de l'installation *Dérive* qui sera présentée à Plein Sud en 2004.